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Aos quinze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas

e trinta minutos, na sala n° 15 da Secretaria de Educação a Distância - SEaD,

Campus Rio Grande, reuniu-se extraordinariamente a Comissão Própria de

Avaliação - CPA, com a seguinte pauta: Aprovação da proposta do novo regimento

da CPA. Presentes pela CPA: Titulares: Adriana Kívanski de Senna - Presidente,

Cícero André Gonçalves Cruz Vassão, Dulce Helena Porto Meirelles Leite, Elton

Pinto Colares, Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti, Gino Feijó Pohlmann, Jaqueline

Garda Buffon, Luisa da Mata Lehn, Mairim Linck Piva, Priscila Thiel Gabe, Raissa

Brum Gonçalves de Ávila, Rita de Cássia Grecco dos Santos, Roberta de Souza

Pohren, Tanise Paula Novello e por videoconferência: António Luís Ramos Lopes,

Jaciana Marlova Gonçalves Araújo e Lizandro Mello Pereira. Como suplentes:

Juliana Silveira Oliveira, Marcos Alexandre Gelesky, Paula Pereira de Figueiredo,

Rafael Mello Oliveira e Regina Helena da Silva Bueno. Justificaram ausência:

Andréa Edom Morales, Beatriz Spotorno Domíngues, Bibiana Schiavini Gonçalves

Toniazzo, Carolina Rosa Gioda, Felipe Franz Wienke, Lenice Dutra de Sousa,

Mônica Wetzel e Tiarajú Alves de Freitas. Presentes pela Diretoria de Avaliação

Institucional - DAI: Angela da Silveira Leonardí, Elisângela Freitas da Silva, Luiz

Eduardo Maia Nery, Paula Palagi da Rosa, Pedro Henrique Barcarolo, Robert de

Moraes Wyse e Rosaura Alves da Conceição. António Carlos Sampaio Dalbon

justificou ausência. E como convidada, esteve presente, a ouvidora da FURG, Maria

Rozana Rodrigues de Almeida. Dando início, a Presidente Adriana de Senna,

apresentou o assunto da pauta "Aprovação da proposta do novo regimento da CPA".

Elton Colares expôs a versão final do regimento para encaminhamento ao CONSUN,
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esclareceu a respeito do artigo 4° sobre o qual, o membro Gíno Polhman havia

sugerido alteração, mas os membros presentes decidiram manter a redação original.

Referente ao artigo 5°, Lizandro Mello, sugeriu uma modificação, sendo a mesma

acatada. Elton Colares comentou também sobre o artigo n° 20, no qual foi incluído o

prazo final do mandato e constituição da atual CPA. Na continuação, Adriana de

Senna agradeceu a todos os envolvidos na eiaboração da proposta para o novo

regimento da Comissão Própria de Avaliação, colocando a seguir a mesma, em

aprovação. Não havendo manifestações, foi a proposta do novo Regimento da CPA,

aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, da

qual eu, Elisângela Freitas da Silva, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada,

ao final da reunião, vai por mim e, pela Presidente Adriana de Senna, assinada. Rio

Grande, 15/10/2018.

,^,

^_)£"\^
~"<^-/

ELISÃNGELA FREITAS DA SILVA

Assistente em Administração da DAI

ADRIANA KIVANSKI DE SENNA

Presidente da CPA
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